

# *L'Athènes de Cuba, la ville de Matanzas, est saluée pour sa fondation*



La Havane, 12 octobre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité ce jeudi les habitants de la province occidentale de Matanzas à l'occasion du 330e anniversaire de la fondation de la ville, qu'il a décrite comme l'une des plus éblouissantes de l'île.

Pour son histoire, sa culture, ses traditions et surtout pour le courage de ses filles et de ses fils, Matanzas est un véritable enchantement", a ajouté le président sur son compte de réseau social X.

De même, le premier ministre de la nation caribéenne, Manuel Marrero, a déclaré sur la même plateforme que la belle Athènes de Cuba - comme la ville est populairement connue - commémore l'anniversaire avec l'inauguration d'un large éventail d'œuvres sociales et récréatives. Il a également appelé les habitants de Matanzas à continuer à travailler jour après jour pour le bien-être de leur peuple.

Pour sa part, le vice-président de la République, Salvador Valdés, a déclaré que la belle ville de l'ouest cubain célébrait son anniversaire en travaillant au bien-être de ses citoyens et en l'embellissant chaque jour.

Matanzas, située à 104 kilomètres à l'est de la capitale, est considérée comme la première ville moderne de Cuba.

Elle a été fondée le 12 octobre 1693 à l'issue d'un long processus administratif qui a débuté en 1681 et qui a défini la nécessité de peupler et de défendre l'une des principales enclaves stratégiques pour le contrôle territorial et maritime de l'ouest de l'île.

Célèbre pour ses 29 ponts, la ville de San Carlos et San Severino, son nom d'origine, est située à 40 kilomètres à l'est de la station balnéaire de Varadero, la plage la plus emblématique de Cuba.

La présidente de l'assemblée municipale du pouvoir populaire, Daylin Bárbara Alfonso, a déclaré au journal Juventud Rebelde qu'à l'occasion de cet anniversaire, quatre quartiers sont en cours de transformation ; en outre, le complexe culturel, récréatif et gastronomique de Monserrate a été réaménagé, plusieurs cabinets de médecins de famille et d'infirmières ont été réparés, le service de l'hôpital provincial Faustino Pérez a été inauguré, le nouveau parador photographique de la baie a été construit, la bibliothèque provinciale Gener y del Monte et un club de loisirs moderne ont été inaugurés.

Le 12 octobre, ses habitants fêtent cette date en se souvenant de son histoire et de ses contributions à la culture cubaine, qui lui ont valu plusieurs surnoms, comme Athènes de Cuba, la Venise de l'Amérique, la ville endormie, la ville des poètes ou celle des ponts.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336332-lathenes-de-cuba-la-ville-de-matanzas-est-saluee-pour-sa-fondation>



**Radio Habana Cuba**